

Aus Italien



Aus Italien

SchülerInnen der Musikschule Innsbruck
spielen Klaviermusik aus vier Jahrhunderten



Konzertfahrt nach Sacile zu Fazioli SchülerInnen der Musikschule Innsbruck spielen Klaviermusik aus vier Jahrhunderten

Auf Einladung von Paolo Fazioli und Gustav Sych war es einigen KlavierschülerInnen der Innsbrucker Musikschule heuer vergönnt, in einem ganz besonderen Ambiente zu musizieren: Im neu errichteten Konzertsaal, der insbesondere durch seine hervorragende Akustik besticht, des in Sacile in Venetien beheimateten Unternehmens durften die MusikschülerInnen nach Präsentation des neuen Konzertflügels auf ebendiesem eine eigene CD einspielen. Vorliegende Aufnahme ist das Ergebnis einer fruchtbaren Zusammenarbeit von Musikern und Technikern gleichermaßen und zugleich Erinnerung an einen musikalischen Ausflug der Fachgruppe Tasteninstrumente, verbunden mit einer Kulturfahrt nach Venedig.

Aufnahme im Auditorium von Fazioli in Sacile, Tontechnik und Schnitt: Roland Baumann, Tonstudio Baumann, Steinakirchen am Forst / DAT-Aufnahme CD-Nr. 12, 14, 15 im Vortragssaal der Musikschule: Florian Rabl, / Aufnahmeleitung: MMag. Dr. Wolfram Rosenberger.



Alice An

geb. am 26.8.1995 in Innsbruck; besuchte die Volksschule in Neu Arzl, sang dort drei Jahre im Kinderchor und besucht heute das Akademische Gymnasium, seit 2002 erhält sie Klavierunterricht bei Friederike Wenzel; heuer konnte sie beim Prima la Musica Landeswettbewerb 2006 in Innsbruck einen zweiten Platz erringen.



Angela An

geb. am 29.8.1994 in Innsbruck; besuchte wie ihre Schwester die Volksschule Neu Arzl, sang ebenfalls im Kinderchor mit und schließt heuer die zweite Klasse des Akademischen Gymnasiums ab, sie erhält ebenfalls seit 2002 Klavierunterricht bei Friederike Wenzel und konnte bei Prima la Musica 2006 einen dritten Preis erringen.



Michaela Braunias

geb. 20.12.1978 in Freilassing; hat Klavierunterricht bei Univ.-Prof. Dr. Monika Fink und besucht bei Gottfried Jaufenthaler das Fach „Improvisation am Klavier“, ein Semester lernte sie Jazzklavier bei Clemens Ebenbichler; bei Frau Lydia Noeva hatte sie drei Jahre Geigenunterricht; heuer wird sie die Abschlussprüfung an der Musikschule absolvieren.



Rebecca Gruber

geb. am 21.11.1996 in Innsbruck; schon mit drei Jahren hat sie ein Schlagzeug bekommen und im Tonstudio ihres Vaters erste Versuche auf dem Keyboard unternommen; im Kindergarten besuchte sie die „Musikalische Früherziehung“, mit sechs Jahren erhielt sie Flötenunterricht und besuchte den „Musikbalkasten“; seit drei Jahren hat sie Klavierunterricht bei Julia Spath.



Philipp Kastner

geb. 30.10.1981 in Rum; besuchte Klarinettenunterricht an der Innsbrucker Musikschule und war jahrelang Mitglied des Klarinettenorchesters Tirol; seit sieben Jahren hat er Klavierunterricht bei Margit Moser-Stadler und wird dieses Semester die Abschlussprüfung ablegen; erfolgreich bei Prima la Musica: beim Landeswettbewerb 2001 in Wörgl errang er gemeinsam mit Cornelia Thöni im Klavierduo „Sonare“ den 1. Preis mit Berechtigung zur Teilnahme am Bundeswettbewerb sowie einen Sonderpreis für hervorragende musikalische Leistungen.



Paula Kindler

geb. 30.6.1995 in Hall in Tirol, besucht das Akademische Gymnasium und spielt das fünfte Jahr Klavier bei Mag. Natalia Vogt; erfolgreich bei Prima la Musica: 1. Preis mit Auszeichnung beim Landeswettbewerb in Reutte, 1. Preis beim Landeswettbewerb 2006 in Innsbruck, 3. Preis beim Bundeswettbewerb in Eisenstadt; ihre Hobbys sind musizieren – sie spielt auch Geige – lesen, wandern und Sport.



Markus Laube

geb. am 3.10.1993 in Innsbruck, lernt seit seinem sechsten Lebensjahr Klavier an der Musikschule Innsbruck bei Dorothea Forster. Markus hat bereits zum dritten Mal erfolgreich bei „Prima la Musica“ teilgenommen: 2002: 2. Preis; 2004: 1. Preis mit Auszeichnung; 2006: 1. Preis. Er besucht derzeit das Gymnasium Adolf-Pichler-Platz in Innsbruck. In seiner Freizeit findet er neben seiner engagierten musikalischen Tätigkeit den sportlichen Ausgleich im Tischtennis.



v.l.n.r.: Alice An · Angela An · Michaela Braunias · Rebecca Gruber



✦ **Nicole Luttenberger**

geb. am 19.9.1995 in Innsbruck, besucht die Volksschule Angergasse und wechselt im Herbst an das Akademische Gymnasium; sie spielt seit vier Jahren Klavier, und bei ihrer erstmaligen Teilnahme beim Prima la Musica Landeswettbewerb 2006 in Innsbruck konnte sie einen zweiten Preis erringen; ihre Hobbys sind außer Klavierspielen Reiten, Fußball, Malerei, Musik hören...

✦ **Nina Milborn**

geb. am 28.2.1989 in Hall in Tirol; besucht seit fünf Jahren den Jugendchor der Innsbrucker Musikschule und hat seit drei Jahren Querflötenunterricht bei Verena Wagner; seit Wintersemester 1999 erhält sie Klavierunterricht an der Innsbrucker Musikschule, zuvor bei Mag. Reinhard Blum jetzt bei Paolo Tomada. Nina hat mehrmals bei Prima la Musica Landeswettbewerben mit ausgezeichnetem Erfolg teilgenommen.

✦ **Alexander Josef Mischi**

geb. 14.9.1990 in Schwaz; besucht die 5. Klasse am Gymnasium Adolf-Pichler-Platz, seine Lieblingsfächer sind Mathematik, Informatik, Musik und Geschichte; zu seinen Hobbys zählen neben dem Klavier spielen auch Horn und Tischtennis spielen. Seit September 1998 ist er Schüler an der Innsbrucker Musikschule bei Andreas Helberger.

✦ **Alexander Pattiss**

geb. 17.3.1992, Gymnasium Adolf-Pichler-Platz: Projekt Musikklasse, lernt seit sechs Jahren Klavier bei Gundula Gamper-Deutschmann, mehrere Preise, u. a. auch ein Sonderpreis, bei Prima la Musica Landes- und Bundeswettbewerben. In seiner Freizeit findet er, wie sein Bruder Maximilian, Ausgleich im Sport.

✦ **Maximilian Pattiss**

geb. 12.7.1990, Gymnasium Adolf-Pichler-Platz: Projekt Musikklasse, lernt seit sieben Jahren bei Gundula Gamper-Deutschmann, Auszeichnungen und Sonderpreise bei Landes- und Bundeswettbewerben Prima la Musica, Orchesterkonzert gemeinsam mit dem Musikschulorchester und dem Symphonieorchester der Stadt Innsbruck, Konzertauftritt mit dem Landesjugendblasorchester Tirol.

✦ **Gabriel Spöck**

geb. 22.3.1995 in Hall in Tirol; angeregt durch die Musikalität in der Familie, hatte Gabriel mit sechs Jahren den Wunsch Klavier zu lernen. Seit vier Jahren Klavierunterricht bei Frau Angelika Hainzer. Gabriel besucht die 1. Klasse am Gymnasium Adolf-Pichler-Platz: Projekt Musikklasse. Seine Hobbys sind außerdem Fußballspielen und Snowboarden. Ab nächstem Schuljahr möchte er noch Fagott lernen.

✦ **Sven Tong**

geb. 22.12.1995 in Innsbruck, Übungsvolksschule Wilten, lernt seit drei Jahren Klavier bei Gundula Gamper-Deutschmann, Auszeichnung beim Landeswettbewerb und Preisträger beim Bundeswettbewerb Prima la Musica 2006. Sven ist auch ein leidenschaftlicher Tischtennispieler.

